

Boletín Número 84

Toluca, México, a 5 de mayo de 2014.

LISTA LA FASE ELIMINATORIA DE LA 3ª MUESTRA DE TEATRO INFANTIL SOBRE VALORES DEMOCRÁTICOS QUE ORGANIZA EL IEEM

- Cada uno de los grupos registrados participan con temas vinculados con el desarrollo democrático, los cuales se pueden consultar en la dirección www.ieem.org.mx.

Todo se encuentra listo para que del 12 al 22 de mayo se lleve a cabo la fase eliminatoria de la 3ª Muestra de Teatro Infantil Sobre Valores Democráticos, que organiza el Instituto Electoral del Estado de México, en coordinación con la Secretaría de Educación del Estado de México, con la finalidad de incentivar la participación, así como promover la convivencia escolar entre los estudiantes de nivel primaria y secundaria de la entidad, a través de propuestas escénicas que plasmen temas relacionados con la práctica de valores democráticos entre la comunidad estudiantil y la población en general.

Con base en la convocatoria, una vez que fueron verificados los requisitos de los participantes, quedaron registrados 193 grupos originarios de la mayoría de los municipios de la entidad, lo que muestra el interés que se ha generado, pues en la primera edición participaron 110 grupos y en la segunda lo hicieron 126, y en esta ocasión la fase eliminatoria, que tiene carácter regional, se efectuará en siete sedes que tendrán como espacio las casas de cultura de los respectivos municipios, por lo que estará abierta al público.

Cada uno de los grupos registrados participa con temas vinculados con el desarrollo democrático, cuyo listado se puede consultar en la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx, en donde se encuentran las sedes y sus domicilios, los horarios, las fechas, así como las escuelas que participan en la Categoría "A", que corresponde al nivel de Primaria, y en la Categoría "B" para el nivel de Secundaria.

Las sedes son el Centro Regional de Cultura de Nezahualcóyotl; el Centro Regional de Cultura de Tecámac; el Centro Regional de Cultura de Cuautitlán Izcalli; el Centro Cultural y Recreativo de Ecatepec; el Centro Regional de Cultura de Valle de Bravo; el Centro Regional de Cultura de Atlacomulco y el Centro Regional de Cultura Toluca, en donde cada grupo podrá presentar su propuesta teatral con un tiempo de duración de 20 minutos como máximo y 5 minutos previos para preparación y montaje.

El Jurado Calificador estará integrado por personalidades relacionadas con el arte escénico y la cultura, tanto de la Facultad de Humanidades de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), como del Instituto Mexiquenses de Cultura (IMC), quienes calificarán la dirección de cada obra, que involucra la disposición del espacio escénico, congruencia de acciones y ambientación; la actuación que es la

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

caracterización interna y externa de los personajes y las habilidades de improvisación; el guión teatral que considera el libreto, la guía de musicalización y la guía de iluminación; la escenografía y la utilería, teniendo en cuenta la creatividad y el manejo de recursos, así como el vestuario y maquillaje.

Cabe recordar que el 29 de mayo se llevará a cabo la final de la 3ª Muestra de Teatro Infantil Sobre Valores Democráticos, en las instalaciones del Instituto, ubicadas en Paseo Tollocan 944, Col. Santa Ana Tlapaltlán, Toluca, México, y participarán en ella los grupos finalistas regionales de las categorías correspondientes, determinando el Jurado Calificador a los tres primeros lugares de cada una de las categorías, y cuyo fallo será inapelable.

Esta actividad se impulsa desde la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los Consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores, y es coordinada por el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, con el objetivo de abrir espacios que contribuyan a la construcción de ciudadanía, mediante propuestas escénicas que sensibilicen a la sociedad con temas de interés de los estudiantes y con ello contribuyan a generar conciencia sobre la importancia de practicar valores democráticos desde edad temprana.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 712 4336 ■ www.ieem.org.mx